

France3 Auvergne Rhône Alpes 20180208

Bourg-en-Bresse : des entrepôts comme hébergements d'urgence

<https://www.youtube.com/watch?v=MmTUFUAG0yk>



© Arnaud Jacques-France 3 Rhône-Alpes

Le Plan Froid a été déclenché par les préfets dans la plupart des départements. Dans l'Ain, la préfecture a fait aménager d'anciens entrepôts pour y abriter des familles sans abri.

Par Myriam Figureau Publié le 08/02/2018 à 20:05

La préfecture de l'Ain innove en matière d'hébergement d'urgence. Des entrepôts inoccupés ont été loués par l'Etat sur la zone d'activité économique de la ville et réaménagés pour accueillir des familles sans abri. L'organisation de l'accueil a été confié à l'association Le Tremplin. Un architecte a même mis la main à la pâte pour rendre cet espace le plus intime possible.

Mercredi soir une cinquantaine de personnes dont 11 enfants ont pu y être mis à l'abri. Et des bénévoles étaient présents pour leur servir des repas chauds.

"Ca permet aux enfants de pouvoir aller à l'école tranquilles" Albert Dubois, bénévole

Alexandra Marie et Arnaud Jacques ont passé une partie de la soirée avec les familles et leurs bienfaiteurs.

Un aménagement qui a un coût : 110 000 euros. Plus cher qu'un gymnase mais beaucoup moins onéreux que des nuits d'hôtel.

<https://www.youtube.com/watch?v=MmTUFUAG0yk>